

# Réplica atlética

**M**e permito dirigirme a Cristóbal Guzmán con todo respeto y con el ánimo de informarle sobre algunos aspectos en relación con su artículo titulado "¡Son de segunda!" que Vd. publicó en el semanario *La Tribuna Dominical* el fin de semana 7-1-01, todo ello en mi calidad de Presidenta de la Peña Atlético de Madrid de Albacete, y actuando en su nombre y representación.

En primer lugar quiero manifestarle que esta peña, cuenta en la actualidad con más de 100 peñistas activos y casi 500 simpatizantes que de una manera u otra colabora con nosotros, no se incluye aquí la innumerable cantidad de personas de Albacete y provincia que simpatizan con este club y que no tiene un papel activo en nuestra peña. Tiene la peña una antigüedad de más de 23 años ya que su creación data del año 1977 y fue fundada por un grupo de gente de esta tierra de la categoría de Damián Ferrandis (médico), Paco Gómez (cuchillero), Manolo Useros (industrial hostelero), Agustín Sánchez de la Rosa, Eugenio Cortés Mateo, los inolvidables ya fallecidos Jesús Jiménez, Pepe Navarro, Esteban Fideu, entre otros, todos ellos gente sencilla, prestigiosa y DE PRIMERA.

Quiero además permitirme enriquecer su información en relación con el Albacete Balompié y su relación directa con el Atlético de Madrid. El primer partido de competición oficial en la categoría de primera división que se jugó en el estadio Carlos Belmonte fue gracias a este club madrileño. En el año 1.981 por la clausura del Estadio Vicente Calderón que se jugó en nuestra ciudad el partido correspondiente a la liga de fútbol de 1ª división entre el Atlético de Madrid y el Osasuna.

Siendo en aquella época este hecho de por sí ya importante, lo que es más todavía algunos detalles que rodearon este encuentro y que paso a detallarle. Un camión trasladó césped del Estadio Vicente Calderón al Carlos Belmonte y allí quedó instalado, igualmente se produjo la instalación del vallado del recinto que, como Vd. sabe, era imprescindible para poder realizar partidos de fútbol de categoría profesional, lo que supuso que el estadio albaceteño dispusiera de una infraestructura de la que carecía.

Además de todo ello este partido supuso una importante inyección económica a las arcas del Albacete Balompié. Es posible que por su edad no recuerde este evento pero le rogaría que buscara información y recopilara datos. El ambiente que se vivió en nuestra ciudad gracias a este partido de fútbol protagonizado por el club al que le dedica su nefasto artículo, fue un hecho inolvidable para los aficionados a este deporte, simpatizaran o no con el ATLETI. El Estadio registró una entrada inmejorable llenando el recinto a pesar de las condiciones meteorológicas ya que una lluvia intensa estuvo presente durante todo el partido.

Su artículo tiene un fétido olor a podrido ya desde sus primeros párrafos de muestra Vd. su estilo al tachar a los ciudadanos madrileños de atentar contra nuestras vidas en las carreteras (?), no me explico como se puede caer tan bajo, este párrafo es por sí solo impresentable.

Poco más adelante con el estilo que, al parecer, caracteriza todo lo que Vd. escribe tiene una breve reseña para con la persona que, circunstancialmente, dirige el Club Atlético de Madrid el mal gusto con el que se refiere al Sr. Gil y Gil es solo digno de una mente retorcida e ilena de rencor y mala fé. La persona que preside el Club es digna del respeto y admiración de esta Peña por el cargo que ostenta y lo que ello representa y estimo que lo debería ser de Vd. también. Las cuestiones personales del Sr. Gil y Gil son materia privada y así debería ser entendido y tratado.

Le informo, para su conocimiento, que el Club Atlético de Madrid se fundó en el año 1903, es decir tiene casi 100 años de vida. Su dilatado y glorioso pasado no lo puede Vd. intentar manchar, no obstante le voy a resumir algunos aspectos de los más destacados de su historia: 65 temporadas en primera división con 9 títulos; 17 finales de copa del Rey con 9 campeonatos de esta competición, 1 Supercopa de España habiendo jugado tres finales; 2 títulos de Recopa de Europa habiendo intervenido en 4 finales, 1 Copa Intercontinental (junto con el Real Madrid son los

únicos equipos españoles que son poseedores de este título); 1 Final de la Copa de Europa jugada en el año 1974 y cientos de trofeos de los más prestigiosos de nuestro país y del exterior (Teresa Herrera, Colombino, etc.).

Es de agradecer cualquier artículo que un buen periodista (comunicador) realice sobre un club de fútbol, una entidad, un equipo, o de cualquier circunstancia que les rodee. Vd. no entra a valorar si la intervención judicial fue adecuada, por cierto todavía no hay sentencia judicial que justifique tal decisión, no entra a valorar si en el descenso del equipo tuvo una importancia brutal este hecho, en fin Vd. no informa ni comunica, solo desinforma, deja entrever aspectos corruptos que solo existen en su mente retorcida ya que lo que Vd. da a entender de los beneficios arbitrales es de risa (solo habría que buscar en las emerotecas e incluso en el último partido contra nuestro Albacete Balompié hubo un más que posible penalti no pitado e incluso reconocido por los medios de comunicación de nuestra ciudad).

El trabajo sucio de los árbitros solo existe en su mente. Lo de los dos penaltis por partido demuestra su falta de estilo, objetividad y credibilidad y hace salir a la luz su mala fe. Como ha podido comprobar no le ha tocado al Albacete como Vd. quería hacer ver. Lo que Vd. hace genera violencia, mal ambiente y en definitiva intenta crear una opinión falsa y errónea de una entidad con la historia y solera a la que Vd. se permite difamar. Por cierto estoy escribiendo esta carta después de haber consumado la derrota de nuestro equipo contra el Sporting de Gijón y el empate contra el Rayo Vallecano, es decir, el trabajo sucio de los árbitros y los dos penaltis tampoco en estas ocasiones se han producido.

Por otra parte intenta Vd. comparar al Valencia y al Espanyol con el Atlético de Madrid. En primer lugar mi más profundo respeto por estos dos históricos clubes, pero el palmarés de unos y de otro no dejan lugar a la duda y esto debería Vd. conocerlo.

Quisiera recordarle que todo el mundo (perdón todos menos Vd.) reconoce que el Atlético de Madrid es un equipo de PRIMERA, con un estadio de PRIMERA, con unas instalaciones de PRIMERA, una plantilla de PRIMERA y sobre todo una afición de PRIMERA, por mucho que a Vd. le moleste, claro que al tener en Madrid Periodistas de segunda no tienen la profesionalidad, formación, objetividad de la que Vd. hace gala en todo su artículo.

Todas las personas de buena voluntad estamos de acuerdo en la colaboración para erradicar los comportamientos poco deportivos, violentos, xenófobos, fascistas, etc. que se genera en algunas manifestaciones deportivas, con artículos como el suyo no se ayuda mucho en este sentido, seguramente esto a Vd. no le preocupe mucho.

La ética de la que Vd. habla no sé a qué se refiere, seguramente será porque Vd. está por encima del bien y del mal. De cualquier manera Vd. mismo se descubre cuando dice, eso sí con su estilo, que "ese que pierde en Maspalomas" (en que quedamos, ¿existe trabajo sucio de los árbitros?, ¿les pitan dos penaltis en todos los partidos para que ganen?). En otro orden de cosas simplemente decirle que debería Vd. informarse con los responsables del Albacete Balompié (yo sí lo hice) para que le expliquen cuál fue el trato recibido, seguramente no está Vd. interesado en conocer estos pormenores, sólo le interesa difamar, calumniar, mentir y, por consiguiente, desinformar.

Para terminar es obligado decirle que en los miembros de nuestra peña, y en su Junta Directiva existe un gran número de Accionistas y abonados del Albacete Balompié (estoy segura que Vd. no forma parte del accionariado ni es abonado). Esto quiere decir que seguramente nos duelen las injusticias del Albacete más que a Vd. y nos alegramos y participamos de sus éxitos. Recientemente estuvimos en el Estadio Vicente Calderón y pudimos disfrutar de la fiesta del Fútbol en este caso nuestro corazón estuvo dividido, pero el comportamiento de los dos equipos nos llenó de satisfacción, menos mal que personas como Vd. no intervienen directamente en estos eventos.

Le ruego acepte mis disculpas por la extensión de este escrito pero le aseguro que he tenido que hacer un esfuerzo muy importante ya que la dilatada historia de nuestro Club, como la de esta Peña, hacen verdaderamente difícil resumir sus innumerables gestas.

**PILAR LÓPEZ ALBARRÁN**  
Presidenta de la Peña Atlético de Madrid de Albacete